



Establecimientos se articulan para responder a pacientes con Cáncer

Mejorar la atención de los pacientes con cáncer fue el objetivo principal de la jornada realizada con los referentes de esta patología de toda la región, tanto de los hospitales de alta y mediana complejidad como de los establecimientos de atención primaria de la red asistencial de O'Higgins.

Al respecto, la subdirectora de Gestión Asistencial del Servicio de Salud O'Higgins, doctora Alejandra Reyes, indicó que es importante el definir cómo se va a ir abordando esta patología "para ser capaces de responder a las necesidades de nuestros usuarios y que el diagnóstico de cáncer no se traduzca en sinónimo de muerte, esto es lo que buscamos y cada uno de los referentes tiene un importante rol para lograr esta meta".

La jefa del Subdepartamento de Articulación de la Red del Servicio de Salud O'Higgins, Libni Azevedo, explicó que en los establecimientos de salud existe actualmente un referente oncológico "que nos permite ir articulando las distintas acciones que hay que desarrollar en torno al

proceso de atención oncológico, partiendo desde la perspectiva de la sospecha, con el objetivo de optimizar los tiempos para que el paciente oncológico tenga certeza en la preparación previa que debe tener para llegar a un nivel de mayor complejidad y con ello se optimice su proceso de atención y se favorezca el pronóstico al cual se enfrenta un usuario con sospecha de cáncer".

Sin embargo, precisó que como parte del modelo de atención que establece Minsal a través del Plan Nacional del Cáncer "contamos actualmente con 4 profesionales de enlace a cada una de los hospitales cabecera de microárea como son Rancagua, San Fernando, Rengo y Santa Cruz, quienes facilitan el proceso de deambulación del paciente por la red asistencial y articulan con los establecimientos de la microárea los procesos de atención, tanto en la referencia como la contrarreferencia".

En esta jornada, estuvo además presente la Fundación Vida, que presta apoyo integral a familias que padecen cáncer en la Región.